

DATOS DE LA INDUSTRIA

SEGÚN EL FORO ECONÓMICO MUNDIAL, SE HA ALCANZADO LA CIFRA RÉCORD DE **57,4 MILLONES DE TONELADAS** DE RESIDUOS ELECTRÓNICOS (PRODUCTOS DESECHADOS CON BATERÍA O ENCHUFE COMO ORDENADORES Y TELÉFONOS MÓVILES) GENERADOS EN TODO EL MUNDO EN 2021, UN **21% MÁS** QUE EN 2014. SI SE MANTIENEN LAS TENDENCIAS ACTUALES, SE PREVÉ QUE LA BASURA ELECTRÓNICA MUNDIAL ALCANCE LOS **74 MILLONES DE TONELADAS** MÉTRICAS EN 2030.

FOLLETO

ELIMINACIÓN SEGURA DE ACTIVOS INFORMÁTICOS (RAEE)

PARA LOS DISPOSITIVOS DE LOS USUARIOS FINALES DE LA EMPRESA

RETO

Como los datos siguen creciendo a un ritmo exponencial, también lo hace el excedente de equipos informáticos retirados. La migración a nuevos dispositivos y la gestión de los activos retirados afecta directamente a la capacidad de superar los retos del crecimiento de los datos. Mientras tanto, la presión del gobierno y las iniciativas corporativas para practicar operaciones respetuosas con el medio ambiente requieren que las empresas busquen formas seguras, pero también socialmente responsables, de eliminar o reciclar estos activos. Sin procedimientos definidos para eliminar, reciclar y/o reacondicionar los activos retirados, las organizaciones se enfrentan al riesgo de que se produzcan filtraciones de datos y las consiguientes sanciones normativas y daños a la reputación de la marca.

CÓMO ESTO AFECTA A TU ORGANIZACIÓN

- Necesitas mejores prácticas que garanticen la fiabilidad y coherencia desde la recogida hasta la eliminación final
- Temes que vuestros datos sensibles puedan perderse, robarse o exponerse
- Quieres ser sostenible y respetuoso con el medio ambiente a la hora de eliminar residuos electrónicos potencialmente peligrosos
- Simplemente no tienes el ancho de banda para gestionar esto al interno

¿Y SI PUDIERAS...?

- Gestionar con confianza tus equipos informáticos antiguos, obsoletos o dados de baja
- Eliminar los activos informáticos y los soportes de datos de manera respetuosa con el medio ambiente y cumpliendo las normas gubernamentales más estrictas y las mejores prácticas del sector
- Asegurarte de que toda la información sensible ha sido completamente destruida antes de reciclar o reutilizar los activos
- Realizar un seguimiento seguro de tus equipos a través del reciclaje o la reutilización, para no tener que preocuparse por la exposición de los datos

LO QUE GANAS

- Una estrategia de eliminación global y coherente con procesos seguros de cadena de custodia e informes centralizados para proteger los datos, reducir los residuos electrónicos y garantizar el cumplimiento
- La confianza de que tus activos retirados se procesan de acuerdo con todas las leyes, reglamentos y mejores prácticas de la industria
- Apoyo a tus objetivos de sostenibilidad desviando los activos informáticos del flujo de residuos y prolongando su vida útil

El servicio Secure IT Asset Disposition (SITAD) de Iron Mountain® te ayuda a reutilizar, reciclar y/o destruir los activos informáticos retirados de forma coherente, fiable, segura y respetando el medio ambiente.

NUESTROS SERVICIOS

Reventa de activos informáticos: La reventa reduce el coste total de propiedad (TCO), aumenta el retorno de la inversión y minimiza el impacto medioambiental al alargar la vida útil de los activos (Se invierte hasta 20 veces menos energía que cuando se recicla). Los activos con suficiente valor de mercado se comprueban, se clasifican, se reacondicionan y se venden para maximizar la recuperación del valor. Todos los datos se destruyen y los activos que no superan las pruebas se reciclan. El servicio de reventa de Iron Mountain incrementa la recuperación de valor hasta un 40% en comparación con otras alternativas gracias a nuestros amplios canales de socios, incluyendo una red mundial de 45.000 integradores de sistemas, VARS, consultores y empresas de mantenimiento.

Reciclaje: Todos los datos se destruyen, los activos se descomponen en categorías de productos y se reciclan de forma ecológica. Iron Mountain cumple con las normas internacionales que garantizan el cumplimiento de las más estrictas normas medioambientales y de protección de datos.

Destrucción segura de soportes: La destrucción o desmagnetización de soportes de datos como los discos duros o las cintas de ordenador, se puede realizar in situ en vuestras instalaciones o fuera de ellas. El desglose garantiza que todos los soportes designados para la destrucción han sido procesados y proporciona historiales para auditorías.

Programa de Cajas: El programa está diseñado para proporcionar una gestión de RAEE segura a organizaciones que tienen una parte de la plantilla teletrabajando. Iron Mountain envía a los usuarios finales una etiqueta de devolución junto con todo el material necesario para embalar y devolver los activos informáticos desde varias ubicaciones, como los hogares de los empleados. Los activos pueden ser enviados directamente a una instalación central para su redistribución o devueltos a un centro de procesamiento de Iron Mountain para almacenarlos, repararlos o eliminarlos.

Servicios de devolución de activos en leasing: Se supervisan los calendarios de leasing y los activos que están al final del contrato se desglosan, se borran todos los datos y se devuelven a la compañía de leasing. Este servicio te ayuda a liberar espacio y recursos internos y minimiza las penalizaciones por devoluciones tardías.



PROPUESTA DE VALOR

ALCANCE GLOBAL

Iron Mountain ofrece actualmente servicios de gestión segura de RAEE en más de 30 países en cinco continentes. A diferencia de otras empresas, mantenemos una presencia física en estos países, incluyendo personal, instalaciones y una flota de vehículos.

RESPONSABILIDAD MEDIOAMBIENTAL

Vuestro programa de eliminación de activos informáticos cumplirá con todas las normativas y las mejores prácticas del sector. Puedes estar seguro de que ningún residuo electrónico será exportado o tirado en vertederos. Vuestros activos se gestionarán de forma que se reduzcan las emisiones de gases de efecto invernadero, la contaminación y ahorrando energía y recursos para minimizar la huella de carbono de vuestra organización y promover vuestros objetivos de sostenibilidad.

CADENA DE CUSTODIA Y LOGÍSTICA SEGURAS

Iron Mountain mantiene una flota de más de 3.500 vehículos propios en todo el mundo (todos ellos con cerraduras seguras, con alarma y controlados por GPS). Con nuestro transporte seguro y una cadena de custodia documentada, podrás controlar la ubicación física de tus activos y garantizar que tus datos y activos estén protegidos. A lo largo del proceso, te beneficiarás de nuestra probada logística y experiencia. También tienes la flexibilidad de programar los servicios de forma puntual o de forma recurrente, en función de tus necesidades específicas de eliminación de activos informáticos.

PROTECCIÓN DE TU MARCA

Iron Mountain trabaja actualmente con el 95% de las empresas de la lista Fortune 1000. Protegemos tu marca mitigando los riesgos de la privacidad de datos y la posibilidad de multas y publicidad negativa derivada del incumplimiento normativo.



900 22 23 24 | [IRONMOUNTAIN.COM/ES](https://www.ironmountain.com/es)

SOBRE IRON MOUNTAIN

Iron Mountain Incorporated (NYSE: IRM), fundada en 1951, es el líder mundial en servicios de almacenamiento y gestión de la información. Con la confianza de más de 220.000 organizaciones en todo el mundo, y con una red inmobiliaria de más de 85 millones de pies cuadrados en más de 1.400 instalaciones en más de 50 países, Iron Mountain almacena y protege miles de millones de activos de información, incluyendo información empresarial crítica, datos altamente sensibles y artefactos culturales e históricos. Proporcionando soluciones que incluyen el almacenamiento seguro, la gestión de la información, la transformación digital, la destrucción segura, así como centros de datos, almacenamiento de arte y logística, y servicios en la nube, Iron Mountain ayuda a las organizaciones a reducir los costes y los riesgos, a cumplir con la normativa, a recuperarse de los desastres y a permitir una forma de trabajo más digital. Visita www.ironmountain.com para obtener más información.

© 2022 Iron Mountain Incorporated. Todos los derechos reservados. Iron Mountain y el diseño de la montaña son marcas registradas de Iron Mountain Incorporated en Estados Unidos y otros países. Todas las demás marcas comerciales y registradas son propiedad de sus respectivos dueños.